

Außerordentliche Mitgliederversammlung des TV Georgsmarienhütte - Vorstand komplett

Auf der außerordentlichen Mitgliederversammlung des TV Georgsmarienhütte am 24.05.2013 im Sportlerheim auf dem Rehlberg wurden neben der Beschlussfassung des Haushaltsplanes weitere Mitglieder für den Vorstand des Vereins gewählt.

Zu Beginn der Versammlung wurde Helmut Beushausen gedacht. Er war letztes Jahr verstorben. Helmut Beushausen hatte den Verein als Vorstandsmitglied und in anderen Funktionen über viele Jahre geprägt. Ausgleich und Integration waren Kennzeichen seines Engagements. „Wichtige Grundlagen für das Zusammenleben aller Mitglieder in einem großen Verein wie dem TVG“ so der Vorsitzende Richard Frankenberg.

Vor den Wahlen zur Besetzung der noch vakanten Stellen im Vorstand dankte Richard Frankenberg zunächst noch mal Dieter Reinecke für seine 6-jährige Tätigkeit als Vorsitzender des Vereins. Auch Björn Pokar wurde als Vorstandsmitglied mit Dank für sein Engagement verabschiedet. Er hatte sein Amt im Vorstand niedergelegt, um sich ganz auf seine Tätigkeit als Trainer der Jugendleichtathletik zu konzentrieren.

Neu in den Vorstand gewählt wurden:

Martin Höpke als stellvertretender Vorsitzender für Geschäftsführung, Recht, Versicherungen und Verwaltungsorganisation,
Gunhild Spreckelmeyer als stellvertretende Vorsitzende für Finanzen und Mitgliederverwaltung und
Martin Fieke als stellvertretender Vorsitzender für Sportorganisation, Breitensport, Leistungssport und dazugehöriger Sportentwicklung.
Das Ressort per Wahl wechselte Wolfgang Machner. Er ist nun stellvertretender Vorsitzender für Jugend, Familie und Sozialbereiche.

Mit dem schon auf der Mitgliederversammlung am 05.04.2013 gewählten Vorsitzenden Richard Frankenberg und der stellvertretenden Vorsitzenden für Frauen, Senioren und Gesundheitssport, Martina Stuhlemmer, ist der 6-köpfige Vorstand damit komplett.

Der von einem Fachausschuss erarbeitete und nach Abteilungen gegliederte Haushaltsplan für die Jahre 2013 und 2014 wurde im weiteren Verlauf der Versammlung einstimmig beschlossen.

Nach dem offiziellen Ende der Veranstaltung klang der Abend in geselliger Runde beim gemeinsamen Schauen des 1:0 des VFL Osnabrück gegen Dresden im Relegationshinspiel aus.



Dank an Dieter Reinecke (rechts) durch den Vorsitzenden Richard Frankenberg.



Verabschiedung Björn Pokar (rechts)



Vorstand des TV Georgsmarienhütte (von links), Martin Fieke, Wolfgang Machner, Vorsitzender Richard Frankenberg, Martina Stulhemmer, Gunhild Spreckelmeyer und Martin Höpke